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Gemeinderatssitzung vom 02.07.2020 

 
Öffentliche Sitzung 
TOP 4 
 

022.31/wo 

 
Beratung und Beschlussfassung über die Beschaffung von neuen 
Straßenlampen für Inneredensbach 
 
 
In der Gemeinderatssitzung vom 05.12.2019 wurde beschlossen, dass mit dem Ausbau der 
Wasser- und Breitbandversorgung in Inneredensbach auch die Straßenbeleuchtung erneuert 
und in diesem Zuge auf energieeffiziente LED Leuchten umgestellt werden soll. 
Zudem wurde beschlossen, dass an der Gemeindeverbindungsstraße Masten mit einer 
Lichtpunkthöhe (LpH) von 4,0 Meter beschafft werden sollen. 
Eine Straßenlampe, die erneuert wird, befindet sich an der Kreisstraße K7989 und hat eine 
Lichtpunkthöhe von 6,0 m. 
 
Für das Baugebiet Gehrenäcker II wurden nach einem Ortstermin im Lichtzentrum der 
NetzeBW in Biberach die LED Leuchte „Cuvia 40“ mit 1.350 lm und für den Bereich entlang 
der Bodnegger Str. (L326) mit 4.200 lm ausgewählt. Als Lichtfarbe wurde „warmweiß“ 
festgelegt. 
Es wird vorgeschlagen auch für Inneredensbach diese Lampen zu beschaffen. An der 
Gemeindeverbindungsstraße mit 1.350 lm und an der Kreisstraße mit 4.200 lm. 
Die Verwaltung würde bei Zustimmung Angebote für die Leuchten mit den folgenden 
Vorgaben einholen: 
 
- Trilux Cuvia 40  
- Anzahl: 11 Stück mit 1350 lm und 1 Stück mit 4.200 lm 
- Lichtfarbe: alle warmweiß 
- Mit Leistungsreduzierung  
- Mit Anschlussleitung 5-adrig mit einer Länge von 4,0 m (11 Stück) und einer Länge von 

6,0 m (1 Stück) 
 
 
Bezüglich der Masten wird vorgeschlagen diese entsprechend der bisherigen Ausführung in 
chronisch verzinkt zu beschaffen. Die Verwaltung würde bei Zustimmung Angebote für 
Masten mit den folgenden Vorgaben einholen: 
 
- Anzahl und Höhe: 11 Stück mit 4,0 m LpH und 1 Stück mit 6,0 m LpH 
- Ausführung: chronisch verzinkt 
- Durchmesser des Masten oben (Zopf): 76 mm 
- Mit Masttüre 400 mm Höhe  
- Löcher für die Kabeleinführung beidseitig 
- Material-/Wandstärke: mind. 2,6 mm  
- C-Schiene mit angebrachten Schiebemuttern  

 
Beschlussvorschlag: 
Es wird vorgeschlagen, Angebote für entsprechende Leuchten und Masten einzuholen und 
den Auftrag an den günstigsten Bieter zu vergeben. 


